

El más esperado estreno en marzo

Antonio Skármeta llegó impaciente por estrenar "Ardiente paciencia"

El escritor y dramaturgo chileno Antonio Skármeta, residente en Berlín Occidental, llegó el miércoles a Santiago. Lo esperaban en el aeropuerto un grupo de fieles amigos, entre ellos el actor Julio Jung, que estrenará en marzo próximo la versión teatral de la obra "Ardiente paciencia", novela sobre Pablo Neruda y que fue llevada al cine con mucho éxito.

Luego de los primeros abrazos, Antonio Skármeta, que viene más pelado que nunca -o con la frente más grande- charló con los amigos que no veía hace tiempo.

-¿Estás conforme con la versión cinematográfica de tu novela?

-Muy conforme. Me

considero un escritor con muchas ansias de ver en el cine reflejada sus obras. El cine es un medio de comunicación más inmediato que cualquier otro género.

-¿De dónde vienes, querido Antonio?

-De Buenos Aires, donde participé en el Primer Encuentro de la Cultura Democrática. Ahora he venido a tomar contacto con el equipo que llevará la obra al teatro.

"Ardiente paciencia" será el gran estreno de la compañía de Julio Jung y María Elena Duvauchelle, en marzo próximo, en el Teatro La Taquilla. Jung interpretará a Neruda, mientras María Elena será la dueña del bar de "Isla Negra".

Para asumir estos roles, ambos actores serán reemplazados en la obra "El día que me quieras", que debido a su éxito seguirá en cartelera.

"Ardiente paciencia" será dirigida por Luis Poirot y la música ha sido compuesta por la folclorista Charo Cofré.

lo Cuarte 21-XII-1985. P. 21.

733418

Antonio Skármeta llegó impaciente por estrenar "Ardiente paciencia". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Skármeta llegó impaciente por estrenar "Ardiente paciencia". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile